

## Bonig prevé para después de Semana Santa estudiar los pagos "aún pendientes"

Agencia EFE

Alicante, 26 mar (EFE).- La consellera de Infraestructuras, Territorio y Medio Ambiente, Isabel Bonig, ha manifestado que después de Semana Santa habrá una reunión con el titular de Hacienda, Juan Carlos Moragues, para "ultimar cómo afrontar los pagos aún pendientes" a las empresas de obra pública.

Con motivo de un desayuno de trabajo con la junta directiva de la Federación de Obra Pública de Alicante (FOPA), Bonig ha recordado que hubo un primer plan de pago a proveedores de 4.000 millones de euros donde ya entraron "muchas" empresas de este colectivo.

"Tendremos una segunda reunión tras la Pascua con el conseller de Hacienda para ultimar cómo afrontar los pagos aún pendientes", un asunto que es una prioridad para la Generalitat y que interesa a las empresas, ha enfatizado la consellera.

También se ha comprometido con FOPA "a estudiar la prórroga de las clasificaciones de las empresas de obra pública en la parte autonómica ya que con la caída de adjudicaciones, al no tener un volumen acreditado de negocio, puede influir en las clasificaciones".

En el encuentro también se ha referido a la inminente llegada del tren de alta velocidad (AVE) para las Hogueras, sobre lo que ha dicho que será "un revulsivo absolutamente importante por los turistas, para el sector servicios y para la compra y venta de inmuebles en Alicante".

Según Bonig, el 80 por ciento de las compras de inmuebles en la provincia corresponden a los extranjeros, algo que podrá reforzarse con el AVE al "acercar" Madrid.

La consellera también ha confirmado que la conexión por AVE con Valencia estará en 2016.

Asimismo, ha valorado el esfuerzo inversor en el Corredor Mediterráneo ya que el Ministerio de Fomento licitará entre marzo y abril la conexión de ancho internacional europeo hasta Almussafes.

A partir de ahí, en el segundo semestre de 2013 empezarán los proyectos y la licitación con La Encina y el puerto de Alicante para, a continuación, continuar a Murcia y Cartagena.

Bonig ha tratado de "concienciar de la importancia de esta obra" para contribuir a incrementar las exportaciones y aumentar la productividad de las empresas. EFE